

# Ferienpasskinder lernen das Tennisspiel kennen

MTV Brunonia Harlingerode lädt Jungen und Mädchen zu einem Schnuppertraining auf die Sportanlage in der Planstraße ein

**Harlingerode.** Nicht nur in Paris bei den Olympischen Spielen wird dieser Tage Sport gemacht. Auch im Rahmen des Bad Harzburger Ferienpasses gibt es etliche sportliche Angebote. Über eine Gruppe interessierter Ferienpasskinder durfte

sich jetzt der MTV Brunonia Harlingerode freuen: Am Wochenende besuchten mehrere

Jungen und Mädchen die Tennisabteilung des Vereins und nahmen an einem Schnuppertraining teil.

Die Tennistrainer Lukas Ruhe und Michael Ollech waren zwei Stunden im Einsatz, um die Sportart anhand von Übungen vorzustellen, schreibt Dirk Ruffer, Abteilungsleiter Tennis, in einer Mittei-

lung. Die Kinder hätten es im Laufe des Nachmittags geschafft, Bälle über das Netz zu schlagen und seien mit viel Spaß und Einsatz bei der Sache gewesen. Eine Stärkung habe für sie in Form von Melonenstücken und Getränken bereit gestanden.

Ferienpassaktionen wie diese sind für die Vereine natürlich immer auch Gelegenheit, für

sich zu werben, um womöglich das eine oder andere Kind für einen Beitritt zu begeistern. Unter Umständen hat dies ja jetzt auch beim MTV geklappt. Laut den Trainern seien einige der Kinder jedenfalls nicht abgeneigt und schon mit viel Ballgefühl bei der Sache gewesen, heißt es. *red*



Bevor gespielt werden kann, müssen erst einmal Vorbereitungen getroffen werden.



Sichtlich Spaß haben die Ferienpasskinder beim Tennis mit den Trainern Lukas Ruhe und Michael Ollech. *Fotos: Privat*